

Le maire d'une ville équatorienne meurt après une attaque armée



La Havane, 24 juillet, (RHC)- Agustín Intriago, maire de la ville de Manta, dans la province équatorienne de Manabí, est décédé ce dimanche après avoir été victime d'une attaque armée.

Le ministre de l'Intérieur, Juan Zapata, a confirmé la mort de cet homme politique, membre du mouvement Révolution citoyenne (RC).

Les rapports de police ont révélé qu'une femme est également décédée dans l'attaque, alors qu'Intriago et son entourage coordonnaient un chantier de construction dans la ville. Trois autres personnes auraient été blessées.

Agustín Intriago a été élu maire pour la période 2019-2023 et réélu jusqu'en 2027, sur la liste de la Révolution Citoyenne, mouvement dirigé par l'ancien président Rafael Correa.

"La situation de violence et d'insécurité en Équateur est déchirante", a réagi sur Twitter l'ex-président.

Cette nouvelle attaque contre un homme politique intervient près d'un mois après l'assassinat par balles du conseiller municipal, Jairo Olaya, de la ville d'Esmeraldas, et l'agression du maire de la ville de Durán, dans la province de Guayas, Luis Chonillo, tous deux membres du mouvement Révolution Citoyenne.

Cet incident survient également à un moment où le RC regagne en popularité auprès des Équatoriens à l'approche des élections générales anticipées du 20 août et où la candidate à la présidence de l'organisation, Luisa González, est en tête des sondages.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329353-le-maire-dune-ville-equatorienne-meurt-apres-une-attaque-armee>



Radio Habana Cuba